
Siamo al contrordine "compagni".

Il problema della Giunta Bonaldi? Non sono, in tutta evidenza, all'altezza del ruolo che ricoprono ma, 
essendo oltremodo supponenti, si considerano bravissimi e non tollerano la critica politica da parte di 
chi si fa carico di ricondurLi a una più umile e realistica considerazione di se' e del proprio operato...

Pare essere, comunque, arrivata, verso fine mandato, la fase del “contrordine compagni”: sulla 
controversa questione del cantiere dismesso della “Fondazione Charis” e', finalmente, dietrofront...ma 
deve apparire come l'esito coerente di un percorso lucidamente pianificato!!! In realta', si passa da 
'scuola pubblica o morte', dal 'no al nuovo Racchetti a San Bartolomeo'...al cambio di destinazione 
d'uso in 'direzionale-commerciale'...e al 'si al nuovo Racchetti a San Bartolomeo'...

Nel frattempo, si è investito nell’”adeguamento” dello stabile delle “Vailati”, di proprietà non comunale, 
da dismettere allorchè sorgesse il “Nuovo Racchetti”…riunificato in un unico plesso a San Bartolomeo 
e le Vailati traslocassero, conseguentemente, in Largo Falcone e Borsellino, nell’immobile delle ex 
Magistrali.

Chi lo va a raccontare, ora, a Rete Scuole Crema, a Sel, a Rifondazione Comunista, a Renato 
Stanghellini? Si adegueranno alla giravolta del PD?

Della rivisitata viabilità in zona Porta Ombriano è presto detto: si è costretti a prendere atto di un 
risultato disastroso, rispetto al quale si lasciano esporre tecnici e consulenti, come se non esistesse a 
Crema un Assessore alla Viabilità, depositario della responsabilità politico-amministrativa, insieme 
all’intera Giunta, notoriamente organo collegiale.

Si sottolinea che quella in atto sarebbe una “sperimentazione” e, ora, si prova a invertire il senso di 
marcia: peccato che siano state spese risorse pubbliche per realizzare un manufatto; peccato siano 
stati tagliati alberi sani; fatti molto concreti…che documentano una sperimentazione non esattamente 
reversibile.

Che dire, poi, delle ‘isole spartitraffico’ tanto decantate, a suo tempo, dall’Assessore Bergamaschi?

In Via Viviani ci si accorge solo ora che, forse, sono elemento di complicazione e di rischio. Solo in Via 
Viviani? Anche, in tal caso, soldi gettati al vento, consueto dilettantismo… Di chi, per altro? 
Dell’Assessore? Di tutta la Giunta? Dei tecnici e/o consulenti? Per fortuna il 2017 non è così lontano…
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